
 

 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

 

令和４年第２回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

岡本 隆子 

 

リニア残土について 

町民への説明のあり方と解決策 

①町民への説明のあり方 

②要対策土受け入れの見解 

③解決策は 

（町長） 

 

２ 

 

奥 村 悟 

 

御嵩町薬師祭礼の継承について 

①大山、曳山の保存の方策をどのように考えているのか 

②新しい組織の会合が開かれたと聞いているが、その内容と今

後の取り組みはどのように 

③薬師祭礼を、守り続け後世に引き継いでいくために、町はど

のように関わりを持つのか 

（町長） 

（教育参事） 

 

３ 

 

安藤 雅子 

 

公共施設基金の創設と公共施設管理計画について 

①公共施設管理計画の今後の進め方 

②公共施設基金の創設は 

（総務部長） 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

４ 

 

大沢まり子 

 

（一問一答方式） 

１．当事者の気持ちに配慮した行政対応を求む 

①グリーフケアについて 

②ミライロＩＤの活用について 

（民生部長） 

 

２．通学路の安全対策について 

①昨年の通学路点検の結果はどうであったか 

②その対応策は、どのように進んでいるか 

③危険個所の注意喚起を道路上に表記することはできないか 

（教育参事） 

（総務部長） 

（建設部長） 

 

３．物価高から暮らしを守る対策を 

①御嵩町の交付限度額は 

②給食費の負担軽減に活用の考えは 

③公共料金への負担軽減への活用は 

（総務部長） 

 

５ 

 

安藤 信治 

 

御嵩町の重要施策等の実現に向けて 

岐阜県との職員人事交流のもと、御嵩町に赴任され、まずもっ

て御嵩町をどのような町だと思われたか。 

また、御嵩町における重要諸施策等について、その実現等に向

け今後どのように取り組まれるか。その思い、抱負等をお聞か

せ願いたい。 

（企画調整担当参事） 

 

６ 

 

清水 亮太 

 

教育行政について 

①教育長としての所信は 

②２１世紀御嵩町教育・夢プランについての所感は 

③ＩＣＴを活用した教育の現状についての所感は 

④ＩＣＴを活用した教育についての今後の計画は 

（教育長） 

 


